



# あすなろ通信



2024年、大変お世話になりました。2025年もよろしくお願ひいたします。

## 今月の行事

12/2 (月) ~ 12/13 (金) 担任連絡会

- 2日 (月) カウンセリング
- 3日 (火) 外国語活動
- 6日 (金) スケート【第1班】
- 13日 (金) 食育
- 18日 (水) 美術活動
- 16日 (月) ~ 25日 (水)  
※登校チャレンジ期間
- 25日 (水) 2学期終了
- ※1/7 (火) まで冬休み



※スケート・食育(菓子作り)・美術(篆刻)です。

## 遠足に行って来ました。



### 【室長コラム】 一2学期の終わりを迎えたみなさんへ

2学期が終わりを迎えました。みなさんにとってはどんな2学期だったでしょう？ たくさん学べましたか？ 目標は達成できましたか？ 成長できましたか？ そして、あすなろ教室の外へ出て、チャレンジするためのエネルギーはたまってきていますか？ 今年度も残るは3学期のみ、そのあとに、みなさんには新しいスタートが待っています。特に中学3年生は、そこから先は、全く新しい環境でがんばらなくてはなりません。あすなろ教室に戻って来ることはできないのです。ですから、今のうちに、外の世界で生きるためのエネルギーと力を身に付けておいてください。その生きる力というのは、決してがんばる力だけではありません。がんばりすぎないための力だって必要です。

琴平への遠足の前日、みなさんをお願いしたことを覚えていますか？ あの時、「自由行動の時に困ったことが起きたら、自分たちだけで解決しようとはせずに、近くのお店の人に助けを求めよう！」ということをお伝えしました。もちろん、物事の達成に向けて、できるだけ自力で解決しようと努力することは大切です。でも、どうしても自分の力だけでは無理な時だってあります。そんな時は、自分の力を見極め、無理ならば人の助けを借りて達成しようという考え方と勇気が必要だと思います。それは決して甘えとか逃げではなく、成功を目指すための前向きな考え方であり、成功のための方法をそこで学び、自力を伸ばすチャンスとなります。逆に、無理を押しすぎてがんばりすぎてしまったら、エネルギーが切れて、本来ならばできることまでできなくなってしまったり、そこから前へ進めなくなってしまったりします。ですから、信頼できる人を見つけて、困った時は「困った」と言いましょ。しんどい時は「しんどい」と声に出して言いましょ。そして、力を貸してほしい内容を言葉にして具体的に伝えましょ。そんな判断力と行動力が必要なのです。それもまた、大切な「生きる力」のひとつだと思います。もうしばらくしたら外の世界に羽ばたく時を迎えるみなさんに、今のうちにそんな言葉の力を身に付けてほしいと願っています。ぜひ、3学期の目標にしてみてください。



「あすなろ教室」

TEL 0897-37-7474

FAX 0897-32-6822

e-mail [asunaro@city.niihama.lg.jp](mailto:asunaro@city.niihama.lg.jp)

